



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和4年度学校だよりNo.18

令和4年8月25日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

さあ第2学期スタートしました！

いよいよ本日より82日間の第2学期がスタートしました。元気な子どもたちの声が久しぶりに校舎内に聞こえ、うれしい気持ちでいっぱいです。夏休み期間中、大きなけが等もなく元気に子どもたちが過ごすことができましたこと、ご家庭でのご協力に心より感謝いたします。

さてこの2学期は1番長い学期であり、子どもたちが大きく成長する時です。学校行事は「みやかわまつり」を中心に数多く予定されております。学習面も充実する学期です。マラソン大会など運動面の行事も予定されています。今学期も「チーム宮川」教職員一丸となって、「みんなが やさしく かしこく わざをみがく 大好き 笑顔あふれる チーム宮川」に向かって、全力で教育活動に取り組んでまいります。

子ども達には本日の第2学期始業式において、今学期も感染予防の合言葉「うたしてマスク」(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク着用、かん気)をしっかりと守りながら、みんなが、「やさしく」「かしこく」「わざをみがく」の3つを今まで以上に頑張る「史上最高の2学期」をめざしていきましょうというような話をしました。子ども達一人一人の表情も、やる気に満ち溢れていましたので、きっと史上最高の2学期を送れるのではないかと思います。とはいいまでも、まだまだ新型コロナウイルス感染症は収束を迎えません。学校はもちろん、ご家庭におかれましても感染予防に留意していただきますとともに、実り多い2学期となりますよう、今学期も保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症について

現在福島県では「福島県医療非常事態宣言」及び「福島県感染拡大警報強化版（BA.5対策強化宣言）」が発令されています。会津美里町においても「会津美里町感染拡大警報」を発令しています。学校では、今までどおりの感染症対策を、確実にやっていくことが大切になると思います。ご家庭におかれましても、従来の感染症対策の徹底をよろしくお願いいたします。

- 1 宮川小学校の感染症予防の合言葉「うたしてマスク」の確実な実施をお願いします。
(うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク着用、かん気)
※ ただしマスク着用は、熱中症対策が優先ですので、屋外で十分な距離が保てる場合は外して大丈夫です。
- 2 「十分な睡眠」「適度な運動」「バランスの取れた食事」など、健康な体づくりについて今学期もご糧のご協力をよろしくお願いいたします。
- 3 引き続き児童が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合や濃厚接触者になった場合やPCR検査や抗原検査を受けることになった場合は学校まで連絡をください。ただし学校休業日は町教育委員会（55-0344）まで連絡をお願いいたします。

※ 新型コロナウイルス感染症関係等で、急な連絡を今学期も「39メール」で行うことがあります。お忙しい中申し訳ありませんが、メールチェックをよろしくお願いいたします。

学校評価のご協力ありがとうございました！

1学期末にご協力いただきました「第1回学校評価」の結果がまとまりましたので、別紙にてお知らせいたします。お忙し中、アンケートにご協力いただきまして、誠にありがとうございました。詳細は別紙をご覧くださいと思いますが、今回も1番の課題は「テレビ・ゲームの時間の削減」と「読書量を増やす」ことです。ぜひご家庭の皆様のご協力を仰ぎながら、今学期に実施する「第2回学校評価」では向上が見られることを願っております。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

第2学期の取り組みの重点です。

- ★ 家庭の協力を仰ぎながら、テレビ・ゲームの時間を削減し、その時間を読書に取り組みさせます。
- ★ 友達のよさが感じられる取り組みや言葉かけをしていきます。
- ★ 感染症対策に気を付けながら、朝マラソンを充実させていきます。

少年の主張会津美里大会

8月6日(土)にじげんホールにおいて「少年の主張会津美里大会」が開催されました。本校代表児童の櫻井君は堂々とした発表で大変素晴らしかったです。さすが「チーム宮川」の顔です。夏休みにも担任と共に一生懸命に練習に取り組んだ成果が表れていました。見事な奨励賞受賞でした。



校長のひとりごと

夏休み前の学校だより17号において、「お忙しい中だとは思いますが、ぜひ親子の良い夏休み体験ができるように願っております。」と記述しました。新型コロナウイルス感染症もあり、親子の良い夏休み体験も難しいところもあったかと思いますが、いかがだったでしょうか。良い思い出はできたでしょうか。私の小学生時代はもう40年以上も前であり、記憶もほとんどなくなりつつありますが、お盆に実家に帰ったときに、私の小学生時代のアルバムを見る機会がありました。白黒写真のアルバムの中に、夏休みに家族で海に行った写真がありました。今は亡き父が連れて行ってくれた海で、弟と2人父のカメラに向かってにっこりとほほ笑む私の写真がありました。初めて見た海の大きさときれいさに感動したことを思い出しました。良い経験をさせてくれた父への感謝の気持ちを込めて墓参りをしてきました。そして毎年お盆には家族5人が集まっていたのですが、今年は初めて全員集合というわけにはいきませんでした。長男は仕事があり、お盆前に帰省し、忙しいスケジュールの中でも父母の実家に顔を出し、墓参りをしました。特に今年は私の父の新盆だったので、顔を出したかったようです。その思いにはうれしさを感じました。

保護者の皆様、新型コロナウイルス感染症の時代ではありますが、お子様とは密に関わり、スキンシップの機会を数多く持っていただければうれしいです。特に6年生の保護者の皆様、小学生時代はあと7ヶ月ほどです。日々を大切にいただければ、子ども達もうれしいと思います。ぜひ「今」この瞬間を大切にしてください。

さて2学期のスタートです。今学期も「校長のひとりごと」を学校だよりに掲載し、私の子育て経験や感じたこと、感動したことなどを記述していきたいと思っております。ご一読いただければ嬉しいです。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

※ 今学期もホームページに、本校児童の様子を掲載して参ります。そちらもご覧いただければ幸いです。アクセスをよろしくお願いいたします。

